

## 週報

## こひつじ

第40巻 5号  
 大津キリスト教会  
 菊池郡大津町室 119  
 TEL 096-293-4470  
 FAX 096-293-4961  
 牧師 米村 英二

## あなたはわたしを愛するか

## その二 愛は人を変革する

イエスを愛するとき、人は変わる。彼は思った。ザアカイがそうだったではないか。

人びとは、彼を卑しい人間と思っていたし、彼自身も自分のことをそう思っていた。

「ザアカイよ、降りて来なさい。今日、私はあなたのために泊まることにしているから」

「アカイを一度させるのである。アカイを一変させるのである。最初に起こった変化は名誉心のことにしては、自分、そんなザアカイにイエスは言わなかった。これは、私に泊まることにしているから」

「アカイよ、降りて来なさい。今日、私はあなたのために泊まることにしているから」

倒的な価値としてザアカイに臨んだ。そしてすぐに行動に移った。

「だまして取った物は四倍にしてつぐないます。そして自分の財産の半分を貧しい人に施します」と。何が彼を、このような決意に導いたのか。

その憧れが、彼の願いや喜び、興味、関心を根本から変えてしまったのである。

このように人を変革するのは戒律でもなければ、道徳律でもない。愛である。だれを愛し、だれに憧れるかである。

イエスを愛する者は、みなイエスのようになりたいと思うだろう。イエスを悲しませたくないと思うだろう。

このように愛は人を変える。では私たちはどうか。何を愛し、何に憧れているだろうか。

それは、私たちの足が私たちがどこへ連れてゆくかを見ればわかる。人はみな自分の愛するものに向

かって進むものだから。ずいぶん前のことだが、東京の日野教会で行なわれたユースキャ

ンプに、大津から十数人の青年たちといっしょに参加したことがある。彼らの多くは大学生だった。私はせっかく東京に来たのだから、世界最大級と言われる神田の古書街を彼らに案内したいと思った。

ところが御茶ノ水駅から神田に向かう途中には、たくさんのお店が並んでいる。彼らの足はそこで止まった。そしてそれ以上先に進もうとはしなかった。彼らが本以上に音楽を愛していたことは明らかだった。のちに彼らは大津クリスチャンシンガーズという讚美グループを結成するのである。

このように人はみな自分の愛するものの方向に足を向ける。イエスを愛するとは、イエスの

おられる所にゆくことである。私たちの足はどこに向かっているだろうか。

間違ったものを愛すれば、間違った方向に進むだろう。そこで金銭を愛することについて聖書は言う。「金銭を愛することが、あらゆる悪の根だからです。ある人たちは、

金を追い求めたために、信仰から迷い出て、非常な苦痛をもって自分を刺し通しました。しかし、神の人よ。あなたは、これらのことを避けなさい」(第一テモテ六の一〇、一一)(統)

先週の出席

先週の出席  
○礼拝参加者は、第一礼拝が五  
五名、第二が四名、合計九九名  
(男三二、女六七)。それに子ど  
もが一〇名、合わせて一〇九名で  
した。

今日の礼拝

○第一礼拝は午前一〇時から、  
第二礼拝は午前一一時から。  
○教会学校は午前一〇時から。  
○説教は米村牧師。

硬めのコルセットをはめ、あとは骨粗しょう症の治療をしつかりやることだと言われました。痛み止めでなんとか毎日を通り越してはいます。ただ痛み止めが切れる夜中のトイレが苦しそうです。でも、先週の礼拝でそのことをお話ししたら、経験された方が何人もおられて、時間がたてば痛みはとれますよ、と励ましてください。少し気持ちが楽になりました。しばらくは家事ができませんから、ぼくがなんとかがんばります。親切に料理を届けてくださる方がありません。感謝です。でも、長丁場になりますので、お気遣いなく。ぼくはぼくで二月六日に手術は成功しました。手術は成功しました。今度はめがねで視力を調整すれば細かい字の本も読めるようになるだろうと思います。

先週の礼拝

牧師身辺

司会は岩崎宏志さん、奏楽は屋宜浩子さん。  
説教は林田はるかさん。創世記三章から。

一月二九日のことです。妻が転んで腰を痛めました。単なる打撲かと思っていたら、翌朝、ひどい痛みで起きあがれません。やっと思いで、整形外科へ行き、レントゲン及びMRIを撮ってもらった。骨粗しょう症からの圧迫骨折との診断でした。痛みはやがて治まるが、それも二ヶ月ほどはかかるそうです。ぼくはぼくが二月六日に手術は成功しました。手術は成功しました。今度はめがねで視力を調整すれば細かい字の本も読めるようになるだろうと思います。

神は、どんなにすばらしい環境を造り、私たちをそこに置いてく  
ださったか、それなのに罪を犯し、  
そこから離れてしまった私たちを  
今度はもう一度呼び戻すために、  
何と大きな犠牲を払ってくださっ  
たか、ただ神の愛に感謝するより  
ほかありません。そんな気持ちに

ぼくはぼくが二月六日に手術は成功しました。手術は成功しました。今度はめがねで視力を調整すれば細かい字の本も読めるようになるだろうと思います。